
 

 

 

GR Günter Wagner 

Anfrage 

an Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 14.12.2023 von Gemeinderat Günter Wagner 

 

Graz, am 14.Dezember 2023 

 

Betreff:  Aufhebung der Sperre der Kalchberggasse 

  Fragestunde 

 

Bereits seit geraumer Zeit klagen Unternehmer in der Grazer Innenstadt über die 
Verkehrspolitik. Insbesondere sind es die zahlreichen Baustellen und Parkplatzstreichungen, 
welche zu großen Umsatzeinbußen führen. Vonseiten der Unternehmer wurden bereits 
zahlreiche Vorschläge wie eine Aufhebung der Sperre der Kalchberggasse während der 
Adventszeit vorgebracht. Dies wäre leicht umsetzbar gewesen und hätte neben zusätzlichen 
Parkmöglichkeiten auch eine Zufahrt zu den ansässigen Unternehmen ermöglicht. Mit einem 
solchen Schritt wäre eine Unterstützung für die Innenstadtwirtschaft möglich gewesen. 

 

Namens des freiheitlichen Gemeinderates Günter Wagner ergeht daher nachfolgender 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderats 

 der Landeshauptstadt Graz: 

 

Warum ist die Kalchberggasse während der Adventszeit nach wie vor für den Verkehr 

gesperrt? 


